

711272

13.11.1983 - P. 38. Sep0

/ las últimas noticias

Estrenan Obra Teatral "El Viejo y las Ratas"

- Pertenece a José Román, crítico de cine; y se será llevada a escena por el grupo "Teatro de Ahora"

José Román se ha destacado como crítico de cine en la última década, pero no ha dejado abandonada su labor como dramaturgo y guionista de cine. Una de sus obras, "El viejo y las ratas" se estrenará el con el grupo "Teatro de Ahora", formado por los actores Luis Carrasco, Fernando Díaz y el director Aníbal Bascuñán.

—Inicialmente, la obra exponía el conflicto en términos freudianos, pero con el correr del tiempo, adquirió otra connotación —señala el autor—. La trama muestra a un viajero que retorna a su pueblo de origen y no encuentra a nadie, sino una nada viscosa y repelente, un silencio estúpido donde sólo habita un viejo y unas ratas. El pueblo había sido una próspera mina, próspera para los dueños, por supuesto, pero cuando se agotó el mineral, la gente no pudo sino guardar sus ropas y su resignación.

"El viejo y las ratas" está dirigida por Aníbal Bascuñán, joven director de teatro y escritor, que hace poco ha vuelto de Europa.

—La obra va más allá de la solución original, es-

Estrenan obra teatral "El viejo y las ratas". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan obra teatral "El viejo y las ratas". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile